

日没前後の交通事故死 大幅増加

平成28年度 全国労働安全週間

平成28年10月1日(土)～10月7日(金)

『健康職場 つくる まもるは みんなが主役』

- 積み下ろし作業中の、荷台からの墜落・転落に注意しましょう
- 鋼材、資材の積み下ろし作業中の、手・指・足のはさまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み下ろし作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう
- 敷き鉄板の積み下ろし作業時、ユニック作業に注意しましょう

占冠村ニニウ 大根積んだ大型トレーラー路外転落 運転手死亡 “台風で寸断” 日勝峠の迂回路

2016年10月02日 18時53分

2日午前7時40分ごろ、占冠村ニニウの道道で男性(56)が運転する大型トレーラーがガードロープを壊して道路の下に転落しているのを通りかかった人が見つけ警察に通報しました。男性は消防などに救助されましたがまもなく死亡が確認されました。現場は片側一車線のゆるやかなカーブで道路脇の斜面を10メートルほど転落した大型トレーラーが大きく壊れ大根などの積み荷が散乱しました。警察によりますと、トレーラーは農作物を載せて十勝方面から札幌方面に向かっていたということです。この道路は台風による被害で通行止めとなっている日勝峠の迂回路としても使われているということで、警察が事故の原因を調べています。

2時間ごとに、15分休憩で 守ろう！ 自分の命 他人の命

交差点進入時は…

- 交差点には、必ず「人」や「自転車」や「車」がいる
- 相手は「避けない」、「止まらない」…かもしれない

信号の変わり目の…「見切り発車」、「後追行動」は危険です

交差点 信号が、「青」に変わった！ チョット待て！ もう一度、安全確認しよう

バック時は、一度の確認だけでなく、もう一度確認しましょう

子供・高齢者は、動く赤信号！

午前2時 故障で止まっていた観光バスに、トラック追突
バスを降りて故障を確認していた運転手2人が、バスと側壁に挟まれ死亡

◇2時間ごとに、15分休憩で 守ろう！ 自分の命、相手の命◇

◇前方で…何が起こるかわかりません 車間距離を十分にとりましょう◇

◇車が動いているときは、いかなる場合も 常に、100%運転に集中しましょう◇

2016年10月2日(日)5時58分

2日午前2時5分ごろ、愛知県の新東名高速道で、路肩に故障で駐車していた観光バスに大型トラックが追突、バスの車外にいた男性乗組員2人がバスと側壁に挟まれ、出血性ショックのため間もなく死亡した。そのほか、車内にいた乗客の女性2人とトラックの男性運転手の計3人も病院に搬送されたが、軽傷という。高速隊によると、観光バスには乗客27人が乗り、大阪から東京ディズニーシーなどに向かっていて、トラブルで路肩に停車していたらしい。乗組員の2人は運転手らしく、いずれも50代くらいという。

午前4時 横向き停車の軽トラックに、大型トラック追突
軽トラックの男性死亡

緩やかな右カーブ、雨で路面はぬれていた

◇前方で…何が起こるかわかりません 車間距離を十分にとりましょう◇

2016年10月1日11時27分

1日午前4時ごろ、京都府の京滋バイパスで、大型トラックが、会社員の男性(43)運転の軽トラックに衝突。男性は病院に搬送されたが胸などを強く打って死亡した。後続を走っていた2台も接触事故を起こしたが、けが人はなかった。高速隊によると、軽トラックが何らかの理由で追い越し車線で横向きに停車していたところに、大型トラックが衝突したという。高速隊は、大型トラックを運転していた運転手の男(50)を、自動車運転死傷処罰法違反(過失運転致死)の疑いで逮捕する方針。現場は片側2車線の緩やかな右カーブで、事故当時は小雨が降り、路面はぬれていたという。

赤信号で道路横断か？ 車2台にはねられ女性が意識不明の重体

2016年10月1日(土)18時32分

1日午前5時15分ごろ、神奈川県片側2車線の道路で、女性(29)が横断歩道を渡っていたところ、直進してきた乗用車にはねられました。警察によりますと、女性はさらに、はねられた先の路上で別の乗用車にひかれ、全身を強く打っていて意識不明の重体です。最初に女性をはねた車を運転していた男性(57)は、「突然、目の前に歩行者が現れた」と話し、続いて女性をひいた車を運転していた男性(45)は「気がつかなくてひいてしまった」と話しているということです。女性が渡っていた横断歩道の信号は赤だったとみられるということです。